



WWW.SWISSCHESS.CH

RAPPORT ANNUEL DU DICASTÈRE DE LA RELÈVE 2018

Championnat suisse juniors par équipes

96 équipes participèrent au Championnat suisse juniors par équipes lors de la saison 2017/18, ce qui constitue un record de participation. Saint-Gall remporta cette plus importante compétition juniors suisse, confirmant en finale son rôle de favori en battant nettement SG Zürich sur le score de 3½:½.

Une nouveauté de la saison 18/19 est l'introduction de deux groupes de ligue nationale B, ainsi que la fixation des quatre groupes de ligue nationale A et B à 6 équipes. Cette mesure permet d'équilibrer la force des équipes au sein des différents groupes et de réduire de un le nombre de jours de jeu par rapport aux groupes de huit.

Echecs des jeunes filles

Le tournoi final entre les 16 meilleures jeunes filles eut lieu début juin à la Maison du Sport à Ittigen. Angie Pecorini (Onex/U16), Alexia Villanyi (Carouge/U14), Manoush Toth (Milken/U12) et Nina Brüssow (Zurich/U10) remportèrent le titre de Championne suisse.

43 joueuses de la relève au total participèrent au Championnat suisse d'échecs rapides des jeunes filles à Ascona. Les cinq titres furent remportés par Zulaikha Fairis (Rheinfelden/U16), Alexia Villanyi (Carouge/U14), Lilo Beyeler (Oberägeri/U12), Nina Brüssow (Zurich/U10) et Julia Moklyuk (Adliswil/U8).

Championnat suisse U10/U12/U14/U16

Les tournois qualificatifs pour le tournoi final entre les 16 meilleurs joueuses et joueurs de chaque catégorie connaissent une affluence toujours plus forte. Avec environ 300 participants aux différents tournois sur un week-end, l'on atteint une taille soumettant aux organisateurs des exigences maximales en termes d'emplacement et de logistique. Un grand merci aux équipes organisatrices à Riehen, Saint-Gall, Wollishofen, Payerne ainsi que Muttenz et Sargans. Le tournoi final à la Pentecôte 2018 se déroula à l'Hotel Bern au centre de Berne et titra les Champion suisse suivants : Noah Fecker (Eggersriet/U16), Niels Stijve (Villars-sur-Glâne/U14), Dorian Asllani (Nyon/U12) et Kala Kishan Udipi (Zurich/U10). Les tournois de la saison 2018/2019 à Muttenz (septembre, 273 participants) et Sargans (décembre, 269 participants) ont déjà eu lieu.

Championnat suisse juniors d'échecs rapides

Le Championnat suisse juniors d'échecs rapides se déroula le 18 mars 2018 à la Maison du Sport à Ittigen. Plus de 120 jeunes répartis en cinq catégories participèrent. Le titre revint à FM Fabian Bänziger (Pfäffikon SZ/U20), Duke Kreutzmann (Buchs SG/U16), Noah Fecker (Eggersriet/U14), Dorian Asllani (Nyon/U12) et Milo Marmy (Berne/U10).



Championnat suisse U8

Plus de 100 enfants étaient au départ du Championnat suisse U8 organisé pour la deuxième fois sous forme d'échecs rapides. Mihaly Köhalmi-Szabo (Adliswil) s'adjugea le titre de manière écrasante en remportant ses sept parties. Ireneo Ghisla (Bellinzone) et Nikolai Nippel (Muttenz) occupèrent les places d'honneur.

Remerciements

J'ai débuté mon activité de fonctionnaire à la FSE il y a 25 ans dans le domaine de la jeunesse, là-même où elle se termine maintenant. Dans mon dernier rapport annuel, je tiens à remercier mes collègues de la Commission de la relève ainsi que toutes les autres personnes déjà parties pour leur important soutien durant toutes ces années et me réjouis de l'essor qu'a connu le domaine de la jeunesse à la FSE.

Georg Kradolfer, 15 février 2019